

 IMPRIMIR LA NOTA

LA ASAMBLEA DE GUALEGUAYCHÚ

## Somos los piratas

23.10.2007

**En la reunión de la Asamblea Ambiental de Gualeguaychú que se celebrará esta noche, los activistas confirmarán un "cacerolazo anti Botnia" y una marcha náutica con banderas piratas y finlandesas.**

Como todos los martes de noche, la Asamblea Ambiental de Gualeguaychú se reúne para definir los siguientes pasos a tomar en su lucha contra la pastera finlandesa Botnia.

El asambleísta José Pouler aclaró a la agencia Télam que se trata de una reunión con agenda abierta, con la intención de que surjan nuevos aportes.

"Para el viernes mantenemos el cacerolazo al puente y una marcha náutica que tendrá a un barco con una bandera mitad pirata y mitad finlandesa", agregó el referente de Gualeguaychú.

Fuentes de la Asamblea también puntualizaron otras "acciones" proyectadas, como la instalación de un "campamento de observación" en la Isla Inés, ubicando a los asambleístas a unos 1.500 metros de Botnia.

Montevideo Portal

Más información en:

[Http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?51351,391,0,0,,0,0](http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?51351,391,0,0,,0,0)

CERRAR VENTANA